
Gedanken



Gedanken
Das Fleisch verhält sich immer wie Bileam, der gehen wollte, als Gott es nicht erlaubte, oder wie

Jona, der nicht gehen wollte, als Gott ihn sandte.

Die Gläubigen werden bei der Entrückung, bevor sie in den Himmel eingehen, Christus zu sehen

bekommen. Der Heilige Geist richtet unsere Blicke vor allem auf die Person Christi.

Ein Christ, der nicht der Welt gekreuzigt ist, ist ein Stein des Anstosses für jeden, der bestrebt

ist, Christus nachzufolgen.
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